
La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en 

relación con la construcción de siete nuevos jardines de infantes en 

diferentes localidades de la Provincia, lo siguiente: 

a) criterios de selección de las localidades en las que se construirán los 

jardines; 

b) si se consideró la posibilidad de construirlos en otras localidades y en 
cuáles; y, 

e) montos presupuestarios destinados para la construcción de cada jardín. 
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CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

FUNDAMENTOS 

Señor presidente: 

La construcción de edificios destinados a la educación 
pública es fundamental para el desarrollo de la misma. 

La Provincia está avanzando en la construcción de siete 
jardines de infantes en diferentes localidades, Casilda, Fighiera, Pérez, 
Cañada de Gómez, Rafaela, Santa Rosa de Calchines y Tostado. 

Resulta llamativo que todas estas localidades están 

gobernadas por gestiones del mismo signo político que el gobernador. 

Ante esto nos parece necesario conocer cuales fueron los 

criterios de selección de las localidades, si se consideró la posibilidad de que 
se construyeran en otras localidades y los montos destinados a estas obras. 

Tenemos por ejemplo el caso de la localidad de Soldini, la 
cual realizó una donación de un terreno a la Provincia, con los fines de que 
allí se establezca el Jardín de Infantes N.0 328, el cual aún no ha sido 
construido. 

Somos conscientes de la necesidad de invertir en 
infraestructura edilicia que mejore las condiciones educativas y que cuente 
con características pensadas para la post pandemia, pero es, como mínimo, 
llamativo que todas las localidades elegidas sean del mismo signo político 
que el gobernador, y que una localidad como Soldini, la cual ya realizó una 
donación a la Provincia para la construcción de un jardín no haya sido 

seleccionada. 

Consideramos indispensable recibir respuestas a estas 
consultas para dejar de lado cualquier idea que permita pensar que la 
elección de las localidades se debe a una cuestión discrecional, arbitraria y 

con una clara intencionalidad electoral. 

Por todo los expuesto solicitamos a nuestros pares nos 
acompañen en la aprobación del presente proyecto de Comunicación. 
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